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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

ATA Nº. 28/2024 2 

(Plenária Virtual) 3 

Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas, 4 

reuniram-se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município 5 

de Porto Alegre, nas dependências da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social 6 

 SMDS, sob a Presidência de ELISIANE ALBUQUERQUE e  FÁTIMA GICELE 7 

ANFLOR ALVES, com a presença dos: 8 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: 9 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto 10 

Pró-Saúde  IPS; Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina 11 

Providência  Centro da Educação; Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do 12 

Sul; Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA; 13 

Eunice da Cunha Luz, Sindicato Nacional dos Aposentados, Pensionistas e Idoso da 14 

Força Sindical  SINDINAPI; Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da 15 

Tuca  ACCAT; Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS; e Kátia Fabiane Nunes 16 

Machado, Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana.  17 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: 18 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania  Fasc; Pedro 19 

Paulo de Melo, Secretaria Municipal de Esporte, Lazer e Juventude  Smelj; Salete 20 

V. Garcia, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social  SMDS; e Clésia 21 

Ziemann, Secretaria Municipal da Saúde  SMS.  22 

FALTAS JUSTIFICADAS: 23 

Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso; Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria 24 

Municipal da Fazenda  SMF; e Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS.  25 

DEMAIS PRESENTES: 26 

Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS; e Patrícia Costa, Taquígrafa  TG 27 

Taquigrafia.  28 

Após a conferência de quórum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 29 

- ABERTURA: 30 

- APROVAÇÃO DE ATA E PAUTA; 31 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, vamos iniciar o Conselho Pleno 32 

do COMUI. Vocês fizeram a leitura da ata ou querem deixar para a próxima semana? 33 
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Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: Para 34 

próxima semana, porque eu não consegui ler. Nós vamos ter que mexer com a Patrícia, 35 

porque a Patrícia manda na madrugada. [Risos]. Não, não, mas eu não consegui ler. 36 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, então vamos começar. Então, temos 37 

as câmeras, Câmara de Registro, Câmara de Projeto, Câmara de Comunicação. Tem 38 

alguma coisa para inclusão? A Câmara de Assessoramento não tem nada. A pauta, então, 39 

é: atestado de funcionamento das OSCs, projeto calamidade, questionário para Fasc, a 40 

revogação da Resolução nº 18. Alguma inclusão de pauta? Então, vamos votar. Quem é 41 

favorável, levanta a mãozinha aí. APROVADA, então, a pauta do dia. Então, vamos 42 

começar para s câmaras. 43 

- CÂMARA DE REGISTROS: 44 

(Relatora da Câmara de Registros): Então, foi uma visita realizada no dia 03 de 45 

setembro. Foi no LAR SHALOM ADONAI, nome fantasia, e a razão social Ivone de 46 

Freitas. Então, a ILPI está localizada na rua Oiberci Cardoso Bernardes, no bairro Mário 47 

Quintana. A proprietária é Ivone de Freitas, que também é técnica de enfermagem na 48 

instituição. A casa possui autorização de funcionamento e PPCPI, mas aguarda ainda o 49 

alvará sanitário. Tem capacidade para 18 residentes, possui 17, sendo 7 grau 1, 9 grau 2, 50 

a maioria com dificuldade para mobilidade, e 1 grau 3, acamado e em uso de sonda para 51 

alimentação. Os critérios para acolhimento é ser grau 1 e 2 e ter apoio da família. Eles 52 

fazem uma entrevista inicial. Possui um auxiliar de serviços gerais, duas cozinheiras, 53 

três cuidadores, uma enfermeira, um médico, uma nutricionista, que é a responsável 54 

técnica, e dois técnicos de enfermagem. Os idosos possuem prontuário individualizado, 55 

receituário médico atualizado, apresentam boa higiene corporal, os sinais vitais são 56 

verificados duas vezes ao dia, e há registro de evolução de enfermagem por turno. E os 57 

atendimentos de urgência são realizados pelo SAMU. As medicações são guardadas 58 

individualmente, em local fechado, com ventilação e livre de umidade. Realizam seis 59 

refeições diárias. Há avaliação nutricional individual, cardápio fixado na cozinha e 60 

compatível com a alimentação do dia. Alimentos armazenados em local arejado, sem 61 

umidade, apresenta variedade de hortifrutigranjeiros, carnes, pão integral, leite e 62 

iogurte. As visitas são de horário livre, com maior frequência no final de semana, e as 63 

famílias residem no próprio bairro. A casa possui boa infraestrutura. Ela é toda térrea, 64 

com rampas de acesso, boa iluminação, condições de limpeza adequada, sem odores, 65 

não há câmeras, possui oito dormitórios, sendo três individuais, cinco coletivos, com 66 
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dois banheiros compartilhados, não há nenhum quarto com banheiro individual. No 67 

banheiro tem cadeira sanitária, pisos e azulejos íntegros, barras de apoio, papel toalha e 68 

sabonete líquido. A cozinha em adequadas condições de higiene, livre de resíduos e 69 

odores incompatíveis. Tem tela de proteção nas janelas, porta divisória, geladeira com 70 

termômetro. Possui um espaço externo na frente da casa, para banho de sol, e uma sala 71 

com TV na parte interna. Há atividades de lazer, como comemoração de datas festivas, 72 

uma acadêmica de psicologia que realiza atividades de pintura, jogos, e a nutricionista 73 

desenvolve oficina de culinária. Os valores do custo variam de grau 1 e grau 2, de R$ 74 

1.900,00, e o grau 3, que é um quarto individual, ela cobra R$ 3.000,00. Pelo parecer da 75 

Câmara, nós nos mostramos favoráveis a esse cadastro. Muito simples, né, uma casa 76 

térrea, assim, aproveitaram bem o terreno, bastantes cômodos, mas muito bem 77 

organizado, bem alimentados, bem iluminado, bem limpinho. Dentro do padrão. No 78 

Bairro Mário Quintana, mas muito, muito organizadinho. Elisiane Albuquerque, Asilo 79 

Padre Cacique: Bom, e o preço também bem acessível, né? É, provavelmente, porque 80 

a Vigilância Sanitária eles, eles solicitam, quando tu vai pedir o alvará, eles solicitam o 81 

registro no Conselho. Então, isso para nós não vai ser empecilho, de repente pode ser 82 

para eles lá que eles não estão conseguindo, né? (Relatora da Câmara de Registros): 83 

Ela disse que já havia encaminhado a documentação, que estava aguardando. Elisiane 84 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Alguém tem alguma pergunta? Não. Vamos 85 

colocar em votação, então, Cadastro 225. Então, vamos colocar em votação o cadastro 86 

do Lar Shalom Adonai. Quem é favorável, por favor, se manifeste. Levantem a 87 

mãozinha aí para votar. Alguém contrário? Alguém se abstém? Então, APROVADO 88 

POR UNANIMIDADE. Uma nova ILPI aqui para nós. E o próximo, então. (Relatora 89 

da Câmara de Registros): É só esse. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 90 

Obrigada. Então, vamos passar agora para a Câmara de Projetos.  91 

- CÂMARA DE PROJETOS:  92 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: Então, 93 

vou começar a ler. Câmara de Projetos. A entidade ASSOCIAÇÃO CULTURAL 94 

AMIGOS PARA SEMPRE ACASA, Projeto Envelhecer com Inclusão, Protagonismo 95 

e Brilho no Olhar 3, o valor R$ 255.256,95, com 5% de retenção. Trata-se de adequação 96 

do projeto aprovado pela Resolução 169/2021, Certificado 015/2021, no valor de R$ 97 

255.256,95, com vencimento em 30 de dezembro de 2023. Recebido ofício da OSC, 98 

documento 300.311.73, onde a mesma informa que não houve a totalidade da captação 99 
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autorizada e demais justificativas. Informa que o saldo total é de R$ 78.430,18, 100 

proveniente de transferência entre projetos, aprovada na Resolução 113/2022, no valor 101 

de R$ 75.559,12, e o valor do extrato de captação é de R$ 2.871,06, documento 102 

626418006. Então, totalizou R$ 78.430,18. Diante da questão da captação, a OSC 103 

adequa as despesas como segue: terceiros, R$ 50.067,00; permanente, R$ 7.100,00; 104 

outros, R$ 17.500,00. O que totalizou R$ 74.667,00, mais a retenção de 5%, que é R$ 105 

3.733,35, então dá o total de R$ 78.400,35. Do parecer, então, diante dos documentos 106 

apresentados, considerando a não alteração do objeto do projeto, ou, somente adequação 107 

financeira, a Câmara de Projetos é de parecer favorável ao solicitadas nos termos do 108 

ofício. Alguma dúvida? Assim, vou só contextualizar, tá? A entidade tinha uma carta de 109 

captação de 255.000, e no entanto, ela só captou 2.871, e os outros 75, que somado aí dá 110 

78.430, vem de uma transferência autorizada em 2022, de um projeto para este. Então, 111 

na verdade, ela faz uma adequação ao projeto, né, e as despesas baseado nessa captação. 112 

Alguma dúvida? Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Quem tem dúvida? 113 

Então, nenhuma pergunta. Então, vamos votar, conforme o parecer da Câmara de 114 

Projetos. Quem é favorável, por favor, se manifestar. Alguma abstenção? Alguém 115 

contrário? Então, APROVADO POR UNANIMIDADE. Tem mais algum? Sônia 116 

Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: Não, é só esse 117 

aí. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Câmara de Assessoramento não tem 118 

nada. Então, vamos passar para a nossa pauta:  119 

- ATESTADO DE FUNCIONAMENTO DAS OSCS: 120 

Lá no mês de março do ano passado, nós conversamos em plenária, do ano passado não, 121 

deste ano, nós conversamos em plenária em fazer um recadastramento de todas as 122 

OSCs. Pois tem muitas OSCs registradas ali no conselho que acredito que não estão 123 

mais funcionando. Então, a gente vai precisar fazer esse recadastramento. Mas como 124 

esse ano nós tivemos várias, vários, vários desafios pela frente, não foi possível a gente 125 

iniciar as visitas, tá? Em março nós decidimos que o atestado de funcionamento ele iria, 126 

ah, era para, com validade até 31 de outubro de 2024. Mas como nós não começamos, e 127 

a gente precisa estar com os pés no chão, e a gente sabe que a gente não vai dar conta de 128 

ir em todos os locais, todas as OSCs, então, estamos propondo aqui para vocês hoje de 129 

uma, do atestado do recadastramento, a gente começar o ano que vem, e os atestados de 130 

funcionamento que as OSCs estão encaminhando, com toda a documentação, a gente 131 

colocar validade até 31 de dezembro de 2025. Foi esta sugestão que nós temos para 132 
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trazer ao pleno, ou alguém tem alguma ideia melhor, que se manifeste, ou a gente já cria 133 

já essa resolução para garantir à Lu ali, às gurias do administrativo, que fazem a 134 

avaliação da documentação. Quando a OSC encaminha, as gurias estão avaliando e 135 

posteriormente já passa para assinatura do atestado de funcionamento. Alguém contrário 136 

ou posso colocar em votação para essa data? Então, vamos quem é de acordo em 137 

colocar o atestado de funcionamento das OSCs, da Organização da Sociedade Civil, 138 

com data de validade até 31 de dezembro de 2025, favor se manifestar. Todos votaram? 139 

Alguém contrário? Alguma abstenção? APROVADO. Então, Lu, fazer a resolução do 140 

atestado de funcionamento que nós já tínhamos conversado.  141 

- PROJETO CALAMIDADE: 142 

Agora é sobre o Projeto Calamidade, só para a gente trazer aqui.. Graça, eu não sei se tu 143 

quer falar sobre o projeto calamidade. Maria da Graça Furtado, Fundação de 144 

Assistência Social e Cidadania  Fasc: Não, eu acho que fala, Lisi. Contar da nossa 145 

reunião, né? Fala, pode falar. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Então, 146 

dando seguimento ao Projeto Calamidade, né, nós pegamos aquele projeto, já que a 147 

SMDS havia nos encaminhado e a gente já está no fim, né, da calamidade. Graças a 148 

Deus já está tudo passando. Então, nós fizemos uma reunião com a FASC, com o 149 

Sandro e com a Mirela que aquele projeto é um projeto muito semelhante ao projeto do 150 

Calabria. Então, nós vamos fazer esse projeto, tá quase saindo. E o que a gente decidiu 151 

na reunião? Em elaborar um questionário para encaminhar para a FASC, e a FASC 152 

passar para o pessoal do Calabria, que está prestando o assessoramento ali aos abrigos 153 

ainda existentes. Eu sei que num total desses abrigos ainda tem 55 idosos que não 154 

conseguiram retornar às suas casas. Então, nós elaboramos, a comissão, a Kátia, eu, a 155 

Graça, a Mariana. Elaboramos um questionário, e aí vamos passar para o Sandro esse 156 

questionário, para passar para o pessoal do Calabria, para fazer essa pesquisa, o que é, o 157 

que a pessoa realmente necessita para retornar para a sua casa. E aí, assim, quando a 158 

gente tiver as respostas do questionário, a gente monta o projeto que vai ser só de 159 

execução. Então, o projeto que tinha no primeiro momento de coordenação de equipe e 160 

pesquisa, já está sendo feito, não vamos precisar gastar nenhum recurso com a pesquisa. 161 

Tendo o retorno do questionário da pesquisa, a gente elabora já o projeto e já vamos 162 

iniciar, então, na parte de execução. Gurias, querem complementar com alguma coisa? 163 

Eu trouxe mais para conhecimento hoje da plenária. Kátia Fabiane Nunes Machado, 164 

Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana: Não, acho que trouxe 165 
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bem. Era isso. No primeiro momento, ele era um projeto que visava muito a questão da 166 

pesquisa, com compra de automóvel, enfim, era um projeto que estava se tornando bem 167 

caro em relação a essa mão de obra, né? Que é uma coisa que, então, a FASC, em 168 

parceria com o Calabria, já tem esse mapeamento. E o que não tiver, se propôs a ir 169 

buscar, né? Então, esse primeiro passo ali do projeto já está feito. E aí, a partir desse 170 

monitoramento dessa pesquisa, desse questionário, né, se inscreve. É isso aí. Maria da 171 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania  Fasc: Quando 172 

terminou a reunião nós continuamos, nós três. E a Lisi já foi fazendo registro de um 173 

questionário. Eu não sei, tu terminaste, né, Lisi, o questionário? Elisiane Albuquerque, 174 

Asilo Padre Cacique: Eu terminei, Graça. Só que, assim, como eu estou de férias, eu ia 175 

até ver se vocês conseguem dar uma melhorada nele ali, botar a numeração, porque eu 176 

estou sem computador aqui em casa. Meu computador estragou, meu marido levou já 177 

para conserto, então eu estou sem computador. Então, se vocês pudessem dar uma 178 

ajustada ali nele, botar a numeração direitinho, e aí a gente encaminha direto para o 179 

Sandro, porque na quinta-feira ele tem reunião com o pessoal do Calabria, né? Quinta 180 

próxima agora. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 181 

Cidadania  Fasc: Tu consegue fazer, Kátia? Porque eu não vou conseguir até quinta. 182 

Kátia Fabiane Nunes Machado, Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro 183 

Santana: Agora eu vejo ali no grupo e já vou falando ali, que eu queria que a Mari 184 

pudesse dar uma olhada também. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Ah, é 185 

que a Mari tinha anotado umas perguntas, e aí nós queríamos ver se ela quer 186 

compartilhar com nós as perguntas que ela tinha feito na reunião também. Se ela puder 187 

dar uma olhada e ver o que pode melhorar para nós. Mariana Nunes, Coordenadoria 188 

do Idoso: Com certeza, posso sim. Vou dar uma olhadinha. Maria da Graça Furtado, 189 

Fundação de Assistência Social e Cidadania  Fasc: É que eu não vou conseguir 190 

encaminhar para ele até quinta, viu? Que eu tenho compromisso amanhã de manhã e de 191 

tarde. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Não, mas as gurias, as gurias elas 192 

verificando a numeração ali e falando, daí a gente já encaminha para eles, daí se a Kátia 193 

não sentir tá de, de arrumar ali, daí a gente encaminha. Pode ser? Kátia Fabiane Nunes 194 

Machado, Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana: Pode ser sim.  195 

- REVOGAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 18: 196 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá bom. Então, a questão da revogação 197 

da Resolução nº 18. Hoje nós conversamos em diretoria, como ela tem a mesma 198 
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numeração, Lu, não vai ser preciso revogar. Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: 199 

Ela ainda nem foi publicada. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: É, mas eu 200 

já assinei, né? Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Sim, está assinada, mas 201 

ainda não foi publicada porque foi acrescentado aquele valor daquele projeto que estava 202 

captando no site. E a gente, segundo informações aqui da secretaria, eles estão 203 

aguardando uma reunião com a procuradora, a respeito daquele valor que foi captado 204 

para ser transferido para o saldo livre, né? Eu não sei como é que vai ficar. Daí eu estou 205 

aguardando o parecer deles, da ASS, para eu poder dar andamento, daí, daquela 206 

resolução. Porque uma coisa depende da outra, né, Lise? Aí, eu estou com várias 207 

resoluções ali na gaveta, aguardando. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 208 

Nós tínhamos que perguntar da nossa resolução também, da 37. Luciana Tietbohl, 209 

Administrativo SMDS: A 37 é a que substitui a 180, né? Também, também estou 210 

aguardando também. Estou com várias. Estou com a 50, 52 também. Elisiane 211 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Eu sei, eu sei que tu não tem culpa, Lu, que no 212 

outro dia tu pega e faz a resolução e eu já assino, só que essas demoras, às vezes, nos 213 

trazem alguns transtornos, essa burocracia que a SMDS traz. Eu acredito que eles 214 

tinham que analisar, chamar nós se tiver alguma coisa em desacordo, porque nós não 215 

vamos fazer nada em desacordo com a lei aqui, com certeza. Luciana Tietbohl, 216 

Administrativo SMDS: Eu sei. Sim. O que eu sugiro, de repente o conselho fazer um 217 

despacho, tudo para a gente poder colocar dentro de um processo, solicitando o parecer, 218 

um retorno sobre essas resoluções. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Mas 219 

nós já fizemos, né, Fátima? A Fátima acho que deu uma saidinha, mas a gente já 220 

perguntou se tinha o parecer. Mas a gente faz de novo. Luciana Tietbohl, 221 

Administrativo SMDS: Até digo quais eu estou aguardando. É a 18, a 37, a 52 e a 53. 222 

Essas quatro resoluções. Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Pode me dizer 223 

quais são a 52 e a 53, Lu? Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: A 52, os 8 224 

milhões, acrescentou com aqueles 959.000, né, do projeto captado, que eu ainda não 225 

tenho OK da ASSETEC. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Então, a 52 226 

ficou, a gente vai ter que revogar a 18. Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto Pró-227 

Saúde  IPS: É, eu achei que tinha mantido o mesmo número. Luciana Tietbohl, 228 

Administrativo SMDS: Mas a 18 não foi publicada ainda. Elisiane Albuquerque, 229 

Asilo Padre Cacique: Tá, mas daí não precisa mais. É que daí fica só a 52. Luciana 230 

Tietbohl, Administrativo SMDS: Mas a 18 aprova as dimensões do edital, né? Fátima 231 
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Gicele Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: Mas eu acho que na 52 também tem 232 

as dimensões do edital. Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: A 52 aprova a 233 

formação da comissão da análise. A 53 o Projeto técnico. Bem sucinta: Aprova projeto 234 

técnico do edital, no valor de R$ 8.959.326,72 . E a 18 são as dimensões, elenca ali as 235 

dimensões. Ele dá o que precisa ter no projeto ali. Envelhecimento saudável, educação 236 

para envelhecimento, educação financeira, inclusão digital. É é diferente. São diferentes 237 

as resoluções. Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: Tá, não, mas 238 

daí a 52 ela não foi publicada porque precisa da 18. É isso que eu entendi agora, né? 239 

Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Isso, uma depende da outra, exatamente. Aí 240 

ficam todas guardadas. Aí, o que eu sugiro é isso, né, presidente, porque eu também não 241 

posso publicar algo que a secretaria não me autoriza, quando é referente às normativas, 242 

os valores de projetos, essas coisas, valores de projetos, como é que eu posso explicar? 243 

Ah, coisas assim. Aí eu preciso do parecer da ASSETEC ali, da assessoria técnica. E 244 

eles precisam dos pareceres dos procuradores, porque uma coisa depende da outra. 245 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Mas até para a comissão de análise do 246 

edital? Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Não, essa da comissão eu acho que 247 

não tem problema. Essa da comissão eu acho que eu posso seguir com ela. O problema 248 

é que eu não sei o número do edital. Acredito que será o número 1, né? Porque a gente 249 

não teve edital ainda. Eu coloquei o número 1 ali. Por isso que eu pedi autorização 250 

deles, porque eu também não sei essa numeração de edital. Acredito que seja o número 251 

1, por isso que eu pedi o parecer deles, né, com relação a essa publicação aqui. Mas com 252 

relação a formação, isso aí é o conselho que, que decide. Acho que não tem problema a 253 

gente publicar a 52. A 53 já tem o valor, né. Aí é isso que eu estou aguardando também. 254 

Até depois da plenária, eu vou dar uma subidinha ali e fazer mais uma pressão. Elisiane 255 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Pergunta para eles, Lu, o que está faltando, se 256 

eles querem agendar uma reunião Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Acredito, 257 

acredito que sim, Presidente. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Acredito 258 

que vai ser isso, a Fátima já tinha pedido para ali, uma reunião, porque tem que elaborar 259 

esse edital. E vamos ver se a gente coloca ele na rua agora no mês de outubro. Ah, que 260 

bom se fosse. Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS: Tá. Eu vou dar uma 261 

subidinha ali e vou falar novamente com eles, mas eu acredito que vai ser isso, vai ser 262 

uma reunião mesmo que eles vão com a executiva do conselho.  263 

- INFORMES: 264 
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Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, obrigada, Lu. Bom, e agora o nosso 265 

comunicado, é que na próxima semana, nós vamos ter o seminário da Parceiros 266 

Voluntários, aquele projeto que está sendo custeado via Fundo do Idoso, que é Parceiros 267 

que vai fazer, é a capacitação de conselheiros. Então, semana que vem elas vão vir na 268 

plenária, das 8:30 até às 4:00, fazer essa capacitação. Então, a próxima, dia 17 e dia 24, 269 

vai ser essa capacitação da Parceiros Voluntários. Alguém tem mais alguma coisa? 270 

Então, tchau, pessoal. Semana que vem vai ter o seminário de capacitação, não teremos 271 

plenária. 272 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do 273 

Idoso, às 15h30min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 274 

225257/2003  1634 FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade. 275 


